



Pressemitteilung

Dienstag, 1. Juli 2014

Auszeichnung für die besten Ideen aus den Norderstedter Kitas – Einladung zur Preisverleihung am 4. Juli

Norderstedt. Der vom Jugendhilfeausschuss der Stadt Norderstedt ins Leben gerufene Kita-Ideenwettbewerb „Kinder entdecken die Welt“ geht nun schon ins fünfte Jahr. Jetzt findet - in kindgerechter Atmosphäre - die Preisverleihung statt:

am **Freitag, 4. Juli, von 10 Uhr an im Stadtpark/Treffpunkt** an der Waldbühne. Die Medien sind herzlich eingeladen.

Der Wettbewerb für Norderstedter Mädchen und Jungen im Kita-Alter stand diesmal unter dem Motto „Kinder entdecken die Welt im Jahr der kulturellen Bildung“. Gesucht wurde nach pfiffigen Ideen oder beispielhaften Aktionen und Konzepten aus hiesigen Kindertagesstätten. Dabei sollte vor allem auch das Prinzip der Nachhaltigkeit berücksichtigt werden. Dazu Petra Müller-Schönemann als Juryvorsitzende: „Alle Jury-Mitglieder waren beeindruckt von Vielfalt und Ideenreichtum, mit denen uns die Kinder auf eine wahre Bildungsreise geschickt haben.“

Der Jugendhilfeausschuss der Stadt Norderstedt hatte für die fünfte Auflage des Wettbewerbs erneut Geldpreise im Wert von 2.800 Euro bewilligt, die an fünf besonders gelungene Projekte verteilt werden. Dank der Unterstützung von Sponsoren, ist es möglich, zusätzlich zu den Geldpreisen Sachpreise zu vergeben. Für die Preisverleihung hat sich übrigens ein Überraschungsgast angekündigt ...

Ansprechpartnerin/Ansprechpartner:

Petra Müller-Schönemann
Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses
040/ 526 46 98

Reinhardt Mundt
Amt für Schule, Sport und Kindertagesstätten
040/535 95 118